

Q21 Backstage Tour



Foto/Photo: © NEZBOON

Das Q21 ist Arbeitsplatz für ca. 50 Initiativen, Vereine, Agenturen und Redaktionen aus dem Kulturbereich. Der kreative Schaffensraum erstreckt sich über 7.000 m² innerhalb des MuseumsQuartier Wien. Damit bringt das Q21 den Aspekt des „Schaffens“ in eines der weltgrößten Areale für Kunst und Kultur. Mit etwas Glück öffnen bei dieser Tour GastkünstlerInnen ihre Studiotüren und im Q21 angesiedelte Initiativen erzählen von ihrer Arbeit. Zudem wird durch die aktuellen Ausstellungen im frei_raum Q21 exhibition space geführt. (Ausstellungen April-November)

Q21 is home to around 50 initiatives, associations, agencies, and editorial offices working in the field of culture. This creative space is spread over 7,000 m² within the MuseumsQuartier Wien, bringing the aspect of "creativity" to what is one of the largest art and cultural districts in the world. During this tour, visitors may be lucky enough to get a glimpse behind the studio doors of the guest artists, and the initiatives based at Q21 talk about their work. The tour also includes a guided visit to the current exhibition at the frei_raum Q21 exhibition space (Exhibitions April-November).

Dauer / Duration: 45-60 min
Max. Personenanzahl / max. people: 25
Sprachen / Languages: Deutsch, English

Gruppenführungen: Termine individuell buchbar (mind. eine Woche vor Ihrem Wunschtermin) / Guided tours for groups upon request (at least one week in advance)

Gruppenpreis / Group price: € 60

Buchung / Reservation:

+43/1/523 58 81-1716

Q21tours@mqw.at

Q21 MQ

Alle Preise inkl. MwSt. / All price includes VAT

Öffentliche Führungen / Public guided tours

Secret MQ Tour

Jeden Samstag / Every Saturday

14h Deutsch, 15h English

Preis pro Person / price per person: € 6 / € 5 *

Q21 Backstage Tour

Jeden Donnerstag / Every Thursday

16h Deutsch, 17h English

Preis pro Person / price per person: € 5 / € 3 *

Kaiserquartier Tour

Jeder 3. Samstag im Monat / Every third Saturday each month

11h Deutsch

Preis pro Person / price per person: € 9 / € 8 *



TICKETS

Sind vor Beginn der Führung am MQ Point zu erwerben /
Buy your tickets at MQ Point before the beginning of the tour

TREFFPUNKT / MEETING POINT

Vor dem MQ Point im Haupteingang /
Tour group meets in front of MQ Point at the Main Entrance

MAX. PERSONENANZAHL / MAX. PEOPLE: 25

Informationen unter / More information at www.mqw.at

*Ermäßigungspreise gelten für Kinder, SchülerInnen, StudentInnen, SeniorInnen und behinderte Personen. Bitte beachten Sie, dass Ermäßigungs nachweise (wie z.B. Studentenausweis, Seniorenausweis etc.) grundsätzlich beim Kauf vorgezeigt werden müssen.

*Reduced prices are offered for children, school children, students, seniors and disabled persons. Please be aware that proof for the reduction (e.g. student ID, senior ID) must be presented on site.



Tours

Eine exklusive Möglichkeit das MQ zu entdecken // An exclusive way to discover MQ



➔ ART / ARCHITECTURE / THEATER / MUSIC / DIGITAL CULTURE / DANCE / DESIGN / SHOPS / CULTURE FOR CHILDREN / FASHION / RESTAURANTS AND BARS

www.mqw.at

Secret MQ Tour



Foto/Photo: ©Udo Titz

Kunstschaffen und Kunsterleben, sowie Freizeitgestaltung und Erholung wachsen im MuseumsQuartier zu einer untrennbaren Einheit zusammen. Die Überblicksführung durch das MQ vermittelt einen spannenden Einblick in die Historie der imperialen barocken Hofstallungen, die Entstehung eines der größten lebendigen Kulturviertel der Welt und gibt einen Überblick über das vielfältige Kulturangebot. Themenschwerpunkte können vor der Führung individuell vereinbart werden.

Creating art and experiencing art, leisure activities and relaxation intertwine at the MuseumsQuartier into an indivisible whole. The General Tour of the MQ offers visitors an exciting glimpse into the history of the baroque imperial stables and the creation of one of the largest evolving cultural districts in the world, as well as a guide to the range of culture on offer here. Special themes can be arranged individually before the tour.

Dauer / Duration: 60min
Max. Personenanzahl / max. people: 25
Sprachen / Languages: Deutsch, English

Gruppenführungen: Termine individuell buchbar (mind. eine Woche vor Ihrem Wunschtermin) / Guided tours for groups upon request (at least one week in advance)

Gruppenpreis / Group price: €95
Buchung / Reservation:
+43/1/523 58 81-1723
tour@mqw.at

KaiserQuartier Tour

Die ehemaligen Hofstallungen (das heutige MuseumsQuartier) gehören mit dem Maria-Theresien-Platz, dem Heldenplatz und der Hofburg zu einem der bedeutendsten historischen Ensembles der Stadt, anhand dessen man exemplarisch die bewegte Geschichte Wiens darstellen kann. In der Ringstraßenära versuchten die Architekten Gottfried Semper und Carl Hasenauer, diese Orte zu einem großen „Kaiserforum“ zusammen zu klammern. Unsere Tour greift ihre stadtplanerische Idee als Erzählung auf: sie erzählt von osmanischen und napoleonischen Belagerern, Rittern und Revolutionären, Hühnern und Helden, Monarchen und Faschisten, von Alltäglichem in Kriegs- und Friedenszeiten, Schätzen und Sammlungen, Künstlern und Kickern... Eine Spurensuche en gros und en détail, die in rund 90 Minuten das wechselvolle Schicksal Wiens und Österreichs vor Augen führt.

Together with the Maria-Theresia-Platz and Heldenplatz squares and the Hofburg Palace, the former imperial stables (today's MuseumsQuartier) are part of one of the most important historical ensembles in the city, one which provides an excellent illustration of Vienna's turbulent history. During construction of the grand Ringstrasse in the second half of the 19th century, the architects Gottfried Semper and Carl Hasenauer wanted to bring these sites together into a majestic "Kaiserforum." Our tour retells their idea as an urban narrative, with tales of the Ottoman and Napoleonic sieges of Vienna, of knights and revolutionaries, hens and heroes, monarchs and fascists, everyday life in times of war and peace, masterpieces and collections, artists at the easel and on the football pitch, and much more besides. Covering broad sweeps and fascinating details, over the course of 90 minutes it brings the changing fate of Vienna and Austria to life.

Dauer / Duration: 90min
Max. Personenanzahl / max. people: 25
Sprachen / Languages: Deutsch, English (only available for individually booked KaiserQuartier Tours)

Gruppenführungen: Termine individuell buchbar (mind. eine Woche vor Ihrem Wunschtermin) / Guided tours for groups upon request (at least one week in advance)

Gruppenpreis / Group price: €190,-
Buchung / Reservation:
+43/1/523 58 81-1723
tour@mqw.at



Foto/Photo: ©Alexandre Eugène Keller